

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 7 H. - Mme GERMAIN  
 9 8 H.30 - Louis JEANNEAU et son fils
- NOVEMBRE 10 H.30 - Fernand GRENOUILLEAU et sa famille  
 A.M. - Epoux BROCHU  
 - Jean PITON  
 - Maurice BRILLOUET
- LUNDI 10 : 7 H. - Rose NICOLAS et sa famille  
 7 H.30 - Elise COURANT Vve MERLET  
 19 H. - Famille REVEILLERE-COURCAULT  
 A.M. - Famille CHUPIN-MORINIERE  
 - Henri BARRAU (of. par son quartier)  
 - Viv. et déf. famille BITEAU  
 - Mme CHOUTEAU Vve HERIN (of. par son quartier)
- MARDI 11 : 7 H. - Famille RAIMBAULT (Giraudière)  
 10 H.30 - Messe pour les défunts des deux guerres  
 19 H. - Marie MERLET femme LIBEAU  
 A.M. - Albert BECQUET (of. par camarades de Stéphane)  
 - Mme Charles MANABLE
- MERCREDI : 7 H. - Famille DESLANDES-ALAIN  
 12 11 H. - Joseph GOURDON  
 19 H. - Célestine PLARD et sa famille  
 A.M. - Albert BECQUET (of. par pers. Et. HUMEAU-BAU-DOUIN)  
 - Louis BOUYER et sa famille  
 - Albert TRICOIRE  
 - Famille MERLET-HERVE
- JEUDI 13 : 7 H. - Famille SUBILEAU-BOUCHET  
 7 H.30 - Famille BARRAU-BREVET  
 19 H. - Marie GOURDON  
 A.M. - Viv. et déf. famille GOURDON (Grachères)  
 - Jules BLOUIN et sa famille  
 - Mme CHUPIN-BEAUFRETON
- VENDREDI : 7 H. - Pour obtenir de la pluie  
 14 7 H.30 - Epoux GRENOUILLEAU et leurs enfants  
 19 H. - Madeleine BENAITEAU  
 A.M. - Mr NEVEU  
 - Ames du Purgatoire  
 - Viv. et déf. Famille BRETEAUDEAU-MORINIERE  
 - Mr et Mme CHINIER
- SAMEDI 15 : 7 H. - Henri BARRAU  
 7 H.30 - Pour un défunt  
 20 H. - Ernestine UZUREAU  
 A.M. - Jules BLOUIN et sa famille  
 - Famille CHUPIN-HUMEAU  
 - Pour trois défunts famille HUMEAU
- 11 H. - Baptême de Dominique LIBEAU (Bordage)
- DIMANCHE 7 H. - Famille Jean MERLET  
 8 H.30 - Famille FREMONDIERE  
 10 H.30 - François COIFFARD  
 A.M. - Mme GERMAIN  
 - Marie CHUPIN  
 - Germain MANABLE et sa famille.

# Paroisse du MAY sur EVRE

N° 55

DIMANCHE 9 NOVEMBRE 69  
VINGT-QUATRIEME DIMANCHE  
APRES LA PENTECOTE



Nous fêtons, aujourd'hui 9 Novembre, la Consécration de la Basilique Saint-Sauveur à Rome. Cette église construite vers l'an 325 est considérée comme la mère de toutes les églises du monde. C'est pourquoi la Chrétienté toute entière fête l'anniversaire de sa consécration.

Cette fête nous rappelle que

- l'église est la maison de Dieu.
- l'église est la maison du peuple de Dieu qui s'y réunit en famille autour du Christ Sauveur.
- L'église est l'image du chrétien lui-même devenu église vivante, la demeure de Dieu, depuis son baptême.
- L'église est l'image de la grande Eglise de tous les chrétiens faite des pierres vivantes que nous sommes. Notre communauté paroissiale est une portion de cette Eglise vivante.
- L'église préfigure enfin la cité céleste c'est à dire l'union de Dieu avec l'humanité renouvelée dans le bonheur et la paix.

Par nos efforts quotidiens de conversion -- comme Zachée dans l'Evangile de ce jour -- nous travaillons à l'édification de la cité de Dieu parmi les hommes.

CETTE SEMAINE :

Mardi 11 Novembre : St MARTIN; et ANNIVERSAIRE DE L'ARMISTICE : A 10 H.30 à l'église MESSE DU SOUVENIR POUR LES MORTS DE LA GUERRE ET POUR LA PAIX DANS LE MONDE.

Dimanche prochain: 25ème Dimanche après la Pentecôte.

--:--:--:--:--:--

DEMAIN SOIR LUNDI 10 NOVEMBRE

A 20 H.30 SALLE DU CINEMA

PROJECTIONS COMMENTEES SUR L'INSTITUT APOSTOLIQUE D'ECULY (près de Lyon) ET SUR SES OEUVRES MISSIONNAIRES AU TCHAD par Mademoiselle Marie-Louise MERCERON, membre de cet ordre.

Vous viendrez nombreux nous l'espérons, encourager et soutenir les oeuvres de nos missionnaires en Afrique.

--:--:--:--:--:--

DIMANCHE PROCHAIN 17 NOVEMBRE

JOURNEE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE

Monseigneur l'Evêque nous parle de cette journée :

"La charité a-t-elle encore sa place dans notre société ? On conteste fréquemment certaines de ses formes, non sans raisons valables. Cette contestation a le mérite de nous rappeler qu'il faut d'abord agir pour que la justice soit respectée.

Mais tout en agissant pour que s'instaure un avenir meilleur, il faut aussi que nous soyons réalistes sur la situation présente. Réalistes sur le confort et les moyens dont nous disposons. Réalistes sur la misère dont certains sont victimes, autour de nous, ou loin de nous, par exemple dans certains pays du tiers-monde.

Trois points doivent s'imposer à notre attention :

1. C'est un geste de charité tangible qui nous est demandé Dimanche 16 Novembre pour la journée du Secours

Catholique. Ce geste sera à la mesure de nos moyens. Mais il sera aussi à la mesure de notre foi. Car une foi vivante s'épanouit dans une authentique charité.

2. Cette journée du 16 Novembre doit être aussi pour nous tous, et selon l'esprit profond qui anime le Secours Catholique, une invitation à l'action pour que la justice s'instaure davantage parmi les hommes.

3. Votre Evêque vous demande enfin de prier pour que soit toujours vivant et actif en nous l'esprit de charité.

H. MAZERAT, évêque d'Angers.

--:--:--:--:--:--

SESSIONS DE FIANCES

Deux sessions de fiancés se dérouleront prochainement à Cholet: 9 rue du Maréchal-Foch.

L'une aura lieu les mercredis soir 12, 19, 26, Novembre 3, 10, 17 Décembre, à 20 H.45

L'autre les Dimanches matin 4, 11, 18, 25, Janvier, 1, 8, Février 1970 de 9 H.30 à 11H.30. La Messe suit ces dernières réunions pour ceux qui le désirent.

Une autre session aura lieu à BEAUPREAU les Dimanches 23 Novembre et 7 Décembre de 9 H. à 17 H.30 à la Maison Familiale.

Pour les sessions de Cholet s'inscrire chez M. Monsimier 63 rue H.-de-Balzac Cholet.

Pour la session de Beaupréau, chez M. Cotin 12 rue St Martin Beaupréau.

Les sessions des Centres de Préparation au mariage sont ouvertes à tous les jeunes qui fréquentent et qui désirent poursuivre jusqu'au mariage.

Chacun sait l'intérêt que présentent pour les fiancés qui ont le souci de bien préparer leur foyer, ces réunions où ils peuvent réfléchir et discuter avec des foyers, un médecin, un prêtre, sur les nombreux problèmes qui se présentent à eux.

Il est préférable que les jeunes qui fréquentent n'attendent pas les derniers mois avant leur mariage pour participer à ces sessions.

--:--:~:~:~:~:~:~

AVIS POUR LA SECTION GYMNASTIQUE GARÇONS DE L'ENERGIE: En raison de la fête du 11 Novembre l'entraînement n'aura pas lieu cette semaine. Reprise le Mardi 18 Novembre à 19 H.30